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Vorstandssitzung des Fördervereins am 05. Oktober 2020, 18:30 – 20:00 

 

Anwesende: 

Frau Dr. Merkel, Herr Bornholt, Frau Große, Herr Hosenfeld, Frau Klee, Herr Liewehr, Frau 

Mengel, Frau Reinhardt, Frau Pagel, Herr Schick, Frau Weig 

 

Entschuldigt: Frau Otten 

 

Gäste: Frau Scharffenberg, Herr Schultze, Herr Stäbler, Frau Symann, Frau Zweiniger 

Tagesordnung 

Punkt 1: Die Begrüßung erfolgte durch Frau Dr. Merkel. 

Punkt 2: Protokollkontrolle 

Keine offenen Themen. 

Punkt 3: Weihnachtskonzerte 

Für die beiden Weihnachtskonzerte wurde von Frau Scharffenberg ein Finanzierungsplan 

vorgestellt. Somit können beide Konzerte am 7.12. (Teilgruppe von JSO und Primaner) und 

26.12. (Teilgruppe von Canta Chiara) in kleiner Besetzung stattfinden. Die Konzerte werden 

ohne Pause in 60 min durchführbar sein. Programmhefte werden kostenfrei zur Verfügung 

gestellt. Zum jetzigen Zeitpunkt kann mit 350 Besuchern gerechnet werden. Unter der 

Annahme, dass Jeunesses Musicales und der Chorverband diese Konzerte unterstützen und je 

mindestens 300 Zuschauer die Konzerte besuchen werden, sollten beide Konzerte 

kostenneutral durchführbar sein. 

Abstimmung 11 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

0 – 5000 € Finanzierungsplan der Weihnachtskonzerte 

für 7.12. und 26.12. 

Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Die anderen Ensembles des Händel-Gymnasiums werden die Möglichkeit haben, in kleinerem 

Rahmen ihr aktuelles Programm aufzuführen, z.B. 

09.12.20 Orchester Klasse 5, 6 und 7c im Händelsaal 

12.12.20 Jugendorchester (ohne Klasse 6 und 7c) in der Zwinglikirche 

18.12.20 schulinternes Weihnachtsliedersingen auf dem Schulhof 

Punkt 4: Weitere mögliche Projekte (Chorkleidung, Verti-music-hall) 

Frau Symann berichtete, dass Sie sich um neue Kleider für die Chorkonzertkleidung 

zusammen mit der Firma ‚Sergeant and Pepper Corporate Fashion‘ in Lichtenberg kümmern 

wird. ‚Sergeant and Pepper‘ wird voraussichtlich in Absprache mit Frau Symann und den 

Chorvertreterinnen die ganze Produktionskette (Stoffauswahl, Entwurf, Schnittmuster, 

Nähen) übernehmen können. 

Die Ensemble-Fahrten in der Woche vom 8. bis 12. Februar 2021 können möglicherweise 

Corona-bedingt nicht wie geplant in Windischleuba, Rheinsberg und Groß-Vätersee 

https://en.wikipedia.org/wiki/Jeunesses_Musicales_International
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durchgeführt werden. Die Reservierung der Quartiere kann bis zum Abreistag storniert 

werden und soll deshalb weiter aufrecht erhalten werden. Trotzdem wurde vereinbart parallel 

dazu in der Verti-Music-Hall anzufragen, ob diese in dem oben genannten Zeitraum dem 

Händel-Gymnasium zur Verfügung gestellt werden könnte. Die Verti-Music-Hall hatte sich 

bereits im Sommer bereit erklärt, das Händel-Gymnasium mit Probenmöglichkeiten mit 

einem Selbstkostenbeitrag von 200 € pro Probentag zu unterstützen.  

Punkt 5: kurze Übersicht der Finanzlage 

Auf dem Hauptkonto sind 62035 €. 

Punkt 6: Anträge 

Frau Merkel: Finanzielle Unterstützung von Wandertagen 

Internet-

Abstimmung 

10 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

7000 € Finanzielle Unterstützung von Wandertagen 

von bis zu 500 €/Klasse 

Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Herr Stäbler: Ausstattung für Siebdruck (Plakate + Textilien) 

Abstimmung 11 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

1126 € Anschaffung einer Ausstattung für Siebdruck Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Herr Schick/Herr Hosenfeld: Erstellung von professionellen Fotos von Schule und Schulleben 

für Aktualisierung der Internetseite 

Abstimmung 11 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

500 – 1000 € Erstellung von professionellen Fotos von 

Schule 

Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Herr Woitalla: Erwerb von 2 Caixa und 2 Repiniquen für Shikamana 

Abstimmung 11 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

375 € 2 Caixa und 2 Repiniquen für Shikamana Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Herr Schultze: Noten und Toner für Canta Chiara und RKC 

Abstimmung 11 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

19.79 € Druckertoner Überweisung nach Vorlage 
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der Rechnung 

180.45 € Noten für Canta Chiara und RKC Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Punkt 7: Sonstiges 

Der Tag der offenen Tür fällt in diesem Jahr aus (Termin wäre am 27.11.2020 – aufgrund der 

Hygienerichtlinien). Deshalb wurde über die Erstellung eines Image-Films diskutiert, der den 

zukünftigen Mitschülern ermöglichen könnte, sich ein Bild vom Händel-Gymnasium zu 

machen. Da sich ein Image-Film wahrscheinlich nicht so kurzfristig produzieren ließe, einigte 

man sich anstelle dessen, die Internet-Seite durch Herrn Stengert und Frau Knust aktualisieren 

zu lassen und die bis dahin aufgenommen professionellen Fotos mit eigenen GEMA-freien 

Chor- und Orchester-Tonaufnahmen zu untermalen. 

 

Erneut wurde über die Akustik des Händel-Saals diskutiert, die inzwischen sehr gut für den 

Chor und ein kleines Orchester aber weiterhin nicht für das JSO geeignet ist. Frau Klee 

brachte ein Angebot einer finnischen Firma über etwa 12‘000 € (inkl. Steuern) ein, um eine 

genaue Akustik-Messung und eine Konzepterstellung durchführen lassen zu können. Das 

Bezirksamt hat sich mündlich bereit erklärt, die Hälfte dieser Summe zu übernehmen. Eine 

schriftliche Bestätigung lag bis zur Fördervereinssitzung aber nicht vor. Deshalb wurde 

vereinbart, weitere Angebote bis zur nächsten Fördervereinssitzung einzuholen und dieses 

Thema dann erneut aufzugreifen. 

 

Punkt 8: Nächster Termin 

Nächste Termine für die Vorstandssitzung des Fördervereins: Montag, 23. November 2020, 

18:30 Uhr. 

 

Anne Mengel    Dr. Stella Merkel 

(Protokoll)    (Versammlungsleitung) 


